

Besuchermagnet trotz Badewetter

HASLACH. 101 Aussteller und unzählige Besucher machten den Webermarkt zum textilen Aushängeschild der Region.

Seit zehn Jahren macht der Webermarkt den ersten Preis bei der Art Austria. „Das bürgt für Qualität“, meint Marianne Kneidinger vom Textilien Zentrum



Auch junges Publikum war zugegen.

Haslach. Und die Zahlen geben ihr Recht: Aus den mehr als 200 Bewerbern wurden 101 Aussteller aus insgesamt sieben Nationen ausgewählt. 23 weitere Aussteller wurden in der Faserzone gezählt. Auch der Besucherandrang war trotz der Sommer-Hitze enorm, die Vorfreude auf den nächstjährigen Webermarkt am 25. und 26. Juli 2015 darf also schon jetzt groß sein. Interessierte können ihr textiles Wissen aber noch vertiefen: am 23. Juli, um 19.30 Uhr spricht Hubert Nitsch in der Pfarrkirche Haslach über „Textiles in der Kirche“. ■

Mehr Bilder auf



Altes Textilhandwerk hatte beim Webermarkt in Haslach wieder Hochsaison.